

厚陽公民館だより

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館

山陽小野田市大字郡 3226 番地の 11

平成 28 年 1 月 15 日【第 15 号】(班回覧)

TEL0836-74-8400 FAX0836-75-0628

・厚陽の皆さま、あけましておめでとうございます！本年も厚陽公民館をどうぞよろしくお願ひします。1月に入って気温もやっと！？冬らしくなってきましたね。週明けからは、雪が降るかもしれません。インフルエンザも毎年1月下旬が流行のピークとなりますので、皆さま体調管理には十分お気をつけ下さい。

★「しめ縄作り教室」を開催しました★



・12/27(日)9時30分～講師に岡田孝子さんをお招きし、厚陽公民館主催講座『しめ縄作り教室』を開催しました。今回の材料(もち藁、ゆずり葉、裏白、だいだい)は厚陽地域の方達より一部ご提供いただきました。厚陽公民館では初めての試みでしたが、12名もの参加者に集まっていたいただきました。



※ゆずり葉は、新しい葉が出てから古い葉が落ちるので、『親は子が成長して後を譲る』、すなわち、子孫が続くことを意味します。裏白は、『裏まで白い』潔白の象徴であり、また、白髪になるまでの長寿を願います。だいだいは、家が大きく代々栄えるようにという意味があるそうです。



・参加者の皆さまは大変お上手で、いろんな形のしめ縄飾りを何個も作っておられました。また、皆さまよりご好評をいただきましたので、来年は子ども達にも積極的に呼びかけて、毎年の恒例講座にしていきたいと思ひます。

※**当市ホームページの厚陽公民館欄にも色々な**

活動報告を載せています！是非ご覧下さい♪

～裏面もご覧下さい～



★「どんど焼き in 厚陽」が開催されました★

・1/9（土）10時～どんど焼きがふるさとづくり協議会
主催により厚陽公民館前庭にて行われました。



・雨が心配されましたが、当日は晴れ間も覗き吉部田八幡宮の神事をはじめ、巫女舞など無事に行うことができました。羽根突きや、凧あげ、こま遊び、玉入れなどで子ども達も正月遊びを楽しみました。あわせて、地区関係団体より綿がしやお餅、豚汁が振舞われました。関係者の皆さま大変お疲れ様でした。

※どんど焼きの火にあたり、お餅を食べると一年を健康で過ごせると言われています。都市部ではどんど焼きも廃れている傾向がうかがわれますが、こういった地域の伝統行事を大事にし、みなさんで地域を盛り上げていきましょう！！

★第5回「あそびの城」厚陽を開催しました★



・1/11（月）9時～第5回『あそびの城』厚陽を開催しました。今回は、『お正月遊びをしよう！』のテーマのもと、けん玉や駒まわし、あやとりを行いました。また、割り箸と厚紙を使って飛行機作りも行いました。子ども達はもちろん、大人も熱中していましたよ♪あやとりなどは、大人よりも子ども達のほうが詳しく、逆に教えてもらっていました…。

次回第6回目は、2/13（土）9時から山陽消防署のご協力により【防火について】というテーマで、初期消火や消防車の見学を行います。

子ども達の参加はもちろんの事、地域の皆さまのご参加もお待ちしておりますので、皆さまお誘い合わせの上、厚陽公民館までお越し下さい。

※この『公民館だより』に関する皆様のご意見をお待ちしております。



↑子ども達にあやとりを教えてもらっています
【1/11 第5回あそびの城（昔の遊び）の様子】